



**Vorankündigung:**

## **Dorffäscht mit Neueröffnung „Ägelsee“**

Im 2018 gibt es wieder ein Dorffäscht in Fruthwilen, genauer am

**Samstag, 16. Juni 2018.**

Bei dieser Gelegenheit wird Pro Natura auch das 2017 restaurierte Biotop „Ägelsee“ offiziell eröffnen.

Der Dorfverein startet ab Vormittag mit der Gastwirtschaft in der Scheune der Gebrüder Graber und empfängt bis abends um 18:00 Uhr die Gäste zu Speis, Trank und musikalischer Unterhaltung.

Die Fachleute von Pro Natura informieren zuerst über die Restaurationsarbeiten des Ägelsees und führen später interessierte Besucher zur Besichtigung vor Ort.

Die Gemeinde unterstützt das Dorffäscht aufgrund der Zusammenarbeit mit Pro Natura mit einem finanziellen Beitrag.

Mehr Informationen zum Fest und ein Flyer folgen demnächst

Herzlichst, der Dorfverein Fruthwilen